

Declaró Jaime Guzmán

La 3<sup>ra</sup> 3-VII-89

# “Orientación socializante tendría gobierno de Aylwin”

Ante frases de invitación por parte del candidato presidencial opositor Patricio Aylwin, para trabajar en conjunto con el Partido Socialista en un eventual gobierno ganado por la Concertación, el presidente de la UDI, Jaime Guzmán, emitió la siguiente declaración:

“Aylwin ha delatado la orientación socializante que tendría su Gobierno. Más aún, su propósito de un pacto político DC-socialista por muchos años revela cuál es el eje en el que se situará el PDC hacia el futuro.

“Lo anterior exige recordar que en la época previa al plebiscito de octubre pasado dicha colectividad postuló al país una fórmula de gobierno centrista que obviamente no incluía a los socialistas. Ese conglomerado de seis partidos -denominado ‘Coalición Chica’- llegó incluso a presentar al país las bases de un programa gubernativo. Poco después,

Aylwin completó lo que parecía una interesante evolución DC, declarándose partidario de la economía social de mercado.

“Ahora el cuadro ha cambiado. Para obtener mayor apoyo electoral, Aylwin sepultó esa coalición centrista y prefirió una alianza más amplia, que incluye a sectores oficialmente marxistas y algunos que incluso se reconocen leninistas.

“Lógicamente ello tiene un precio que se hará cada vez más visible. Parte de él consiste ya en que el PDC admite estar dispuesto a que el PS juegue un rol activo en un eventual gobierno de Aylwin. Pero lo más delicado es que éste agrega que eso lo anhela sólo como el primer paso de una alianza DC-socialista por muchos años.

“Queda claro así que el PDC ve en el socialismo su aliado político deseable y permanente. Ello echa por tierra todo valor a la retórica moderada de Aylwin”.